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私は、やすらぎの里に勤めるまで普通の企業に勤めていました。 

実は、父が脳梗塞で倒れてから 20年近く自宅で介護をしていて、福祉施設のサービス
も利用していました。その時にお世話になった職員さんのやさしさが強く印象にありま
した。 
転職を考えていた時、介護の仕事が頭に浮かんだのですが、年齢や資格がないことを不
安に思いました。そこで、福祉の仕事フェアに参加してみて、施設の職員の方から「年
齢は気にしなくて良いですし、未経験でも大丈夫ですよ。」と言われて、少し安心したこ

と、また、介護の仕事についている友人からも勧められて、転職しようと思いました。 
 

やすらぎの里が自宅からも実家からも近かったこと
です。 
そして、色々な施設を見学したのですが、夜勤を一
人でする施設が多い中で、やすらぎの里は夜勤が２
人体制で、さらにグループホームなどが同じ敷地内

にあるため、夜勤帯でも複数の職員がいて、いざと
いう時に安心だと思ったことが決め手です。 

Ｑ：介護の仕事に関心をもった「きっかけ」をお聞かせください。 

Ｑ：やすらぎの里を職場に選んで下さった決め手は？ 

Ｑ：実際に介護の仕事をしてみて嬉しかったエピソードなど教えてください。 

利用者の方に介助をする度に「ありがとう」と言われると、とても嬉しくなります。 
体力的には大変なこともありますが、利用者さまには１００歳を超えた方などもたく
さんおられ、自分も頑張って介護の仕事をしていきたいです。 


